

Un vernissage à bord du BRF Jacques Chevallier

📅 2 juillet 2024

Le 18 juin 2024, le BRF *Jacques Chevallier* a inauguré à bord les toiles réalisées par le peintre officiel de la Marine (POM) Marie Détrée, offertes par Thalès pour décorer le carré commandant.



Cet évènement a été l'occasion pour le capitaine de vaisseau (CV) Pierre Ginefri, commandant du BRF *Jacques Chevallier*, de rassembler autour de l'artiste, le capitaine de frégate (CF) Jean-Paul Billot, président du prix Bravo Zulu, une délégation de l'équipage ainsi qu'une délégation de Thalès permettant ainsi de remercier les acteurs de la construction d'un tel projet industriel.

Ces sept toiles à l'huile illustrent le premier de série et son équipage lors de ravitaillement à la mer notamment, cœur des missions du bâtiment ravitailleur de forces (BRF).

Le *Jacques Chevallier* reste un bâtiment familier pour Marie Détrée qui y a embarqué quelques semaines pendant le déploiement longue durée du BRF en octobre dernier. Ce fut pour elle l'occasion de rencontrer et d'immortaliser l'équipage en réalisant quelques portraits que les marins ont reçu de ses mains lors de ce vernissage.

Ces toiles ont servi et serviront de fond pour les nombreux évènements partenariaux et diplomatiques au cours de la longue carrière à venir du premier des BRF.

Connexion pour les contributeurs
(/index.php/connexion)

Contactez l'administrateur du site